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＜重点目標＞ 夢に向かって突っ走れ！ 努力できる子 半田っ子

授業参観、ありがとうございました
９日は、大変お忙しい中、１学期末の授業参観ならびに学級懇談会におこしくださり、ありが

とうございました。子供たちの学習の様子はいかがだったでしょうか。１年生も入学して４か月

めとなり、すっかり学校に慣れ、勉強を頑張っていました。

また、せっかくの機会でしたので、多くの学級でタブレットを使った授業を見ていただきまし

た。子供たちも３月から活用してきましたので、上達には目を見張るものがあります。教師が置

いて行かれないようにしなければなりません（笑）。

半田っ子通信



たくさんの方々が

学校を訪問されました
７月９日、授業参観と並行して、学校評議員会

が開かれました。授業を参観いただいた後、学校

経営や学校評価について説明し、ご意見をいただ

きました。今年は２名が新しく委員となり５名体

制となりました。本校のことも、半田地区のこと

もよくご存じの方々ばかりで、大変心強いです。

今後ともご意見をよろしくお願いいたします。 学校評議員会（７／９）

町議会議員視察（７／１２） 民生委員との懇談会（７／１４）

７月１２日は、町議会議員総務文教常任委員会の方々が、本校の ICT 機器の活用の様子を視察
に来られました。授業では、グループで話し合ったり、学習の振り返りに使ったり、自分と友達

の考えを比較したり、様々な場面でタブレットを使っている様子をご覧いただきました。授業後、

本校での活用の仕方について説明したあと、活発な質疑応答が行われました。今後も効果的な活

用を目指して研修を積み重ねてまいります。

７月１４日は、民生児童委員の方々と懇談しました。話し合いの中では、放課後の児童の過ご

し方、自転車の乗り方、通学路の危険箇所などが話題にあがりました。これからも学校と地域で

情報を共有しながら進めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

あらためて、本校はたくさんの方々に見守られていることを実感いたしました。その期待に応

えられるよう、努力をしてまいります。

本日、全校集会があり、「夢いっぱい賞」など１８名を表彰しました（詳細は次回お知らせ

します）。また、福島民報社主催「第６６回たなばた展」で、２年阿部 琴音さんが「奨励賞」

を受賞しましたので、あわせて表彰しました。みなさん、おめでとうございます！！

その後、タブレットの「持ち帰りルール」について、子供たちに詳細に話をしました。

子どもたちの活躍の様子をホームページにてお知らせしています。 半田醸芳小


